
 

 

 

 

１学期も残り１ヶ月！ 
早いもので、１学期も残り１ヶ月となりました。昨日、４月25日 

から発出され続けていた『緊急事態宣言』がようやく解除となり、 

学校の教育活動も少し活動の幅を広げて実施できそうです。 

中でも、２回も延期させていただいた５年生の自然学校は、コロナの関係で従来の

４泊５日というわけにはいきませんが、６月28日（月）から２泊５日の日程で何とか

実施できそうです。梅雨末期にあたる上、真夏に向け晴れれば日差しが厳しくなって

いく時期ですので、なかなか条件的には厳しいものがありますが、実施できることを

まず喜びたいと思います（週間予報では５日とも雨ですが…）。子どもたちにとっ

て、自然学校は１回です。その１回の自然学校を、子どもたちにとって思い出に残る

ものにしてやりたいと考えています。 

また、学年ＰＴＡ活動の方も、５年、１年、４年の学年の皆様には緊急事態宣言下

ということで中止していただいていたのですが、本年度のトップバッターとして２学

年は何とか実施できそうです。いろいろな規制の中、なかなか思うように活動でき

ず、ご迷惑をおかけしていますが、子どもたちの笑顔を思い浮かべながら、ご尽力い

ただきますようよろしくお願いいたします。 

とはいえ、まだまだ気を緩めるような状況では決してありません。感染リスクを極

力おさえるための感染対策の方も、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊岡市立弘道小学校 学校だより  

令 和 ３ 年 ６ 月 21 日

No.１２８ 

『コロナ』と『熱中症』への対応 
 
マスク生活が１年以上続いていますが、一番大変なのが、これからの 

夏の時期となります。 

学校では、空調設備を整えていただいていますので、原則、教室では 

マスクを着用させます。 

しかし、登下校時、また、体育時については、マスクをはずさせたいと思います。そのかわり、

登下校時については、これまでより前後の間隔を広くとる、極力しゃべらない等の指導を行ってい

きます。 

 実は、先週からこのような指導を行っているのですが、子どもたちはなかなかマスクをはずしま

せん！マスクをはずしてはいけないと思ってくれているのでしょう。ルールを守るという意味で

は、全員大合格です。しかし、心配なのは熱中症です。特に、登下校時、マスクを着用した中歩く

のは、思った以上に息苦しくて、しんどいです。 

 ご家庭の中には、感染が心配でマスクをはずさせたくないというご家庭もあろうかと思います。

その場合は、お子さんにその旨話してやってください。 

 先日、高槻市で体育時にマスク着用中死亡するという悲しい事故が発生しました。マスク着用と

死亡との因果関係は不明ですが、議論の焦点となったことは、マスクの着脱を幼い子どもに判断さ

せることの是非でした。 

 もちろん、最終的には自己判断できるようにしていかなければいけないと私は考えていますが、

例えば低学年の児童に自分で判断させるのは確かに難しいと思います。 

 したがって、学校としての指導としては、上記の指導を行いますので、ご承知おきください。 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

酒井前ＰＴＡ会長 ありがとうございました！ 
 

平成２７年度の会計を皮切りに、副会長、会長と 

６年間弘道小学校ＰＴＡの中心としてご尽力いただ 

きました 酒井秀樹様 が令和２年度をもって退任 

されました。 

本来なら、ＰＴＡ総会時にお礼を申し上げたかっ 

たわけですが、書面決議となり、緊急事態宣言も延 

長され続けている中、なかなかお礼を申し上げる場 

が設定できない状態でした。 

 大変不本意ながら、６月 11 日（金）校長室で、現 

濟ＰＴＡ会長からＰＴＡ感謝状と楯をお贈りしました 

ので、紹介させていただきます。 

 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

プールスタート！ 
６月 21 日(月)、初泳ぎ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

豊岡市の健康増進課が行っている「運動健康ポイント制度」はご存知ですか？ 

「歩いて健康になろう！」と、自分で目標を定め取り組み、達成したらポイン 

トが付与されます。そのポイントで温泉施設利用券や図書カードなど、自分のほしい物と交換で

きるという事業です。この事業のよい点として、たまったポイントを個人で使用してもいいので

すが、指定する学校園に寄附することもできるようになっています。 

寄附していただいたポイントは、１ポイントが２.５円～５円に変換され、学校に入ってきま

す。 

つまり、学校にとっては、ありがたい 臨時収入 になるわけです。昨年度は、子どもたちが

遊ぶボールなどを購入させていただきました。 

 

取組方法は、ポイントシートに記入していく方法とスマートフォンアプリ「とよおか歩子」に

よる方法と２通りあり、どちらか選択できるようになっています。１ポイントが、「シート」の方

は５円、「とよおか歩子」の方は２.５円と還元率が少し異なっています。 

 

         先日、運動健康ポイント制度についてお知らせをさせていただきましたが、

出石のＴＯＰを走っている学校（少人数の学校）には、大きく水をあけられて

います。ご協力をいただけたら、大変うれしいです。 

    

          ご支援とご協力を何とぞよろしくお願いします！ 
    

運動健康ポイント制度 

ブラジルからのお友だちを迎えました！ 
 

６月 16 日から、ブラジルからの転入生を迎えま 

した。名前は、ルイーザさんです。 

とても、明るくてがんばり屋さんです。 

早くも、ひらがなの５０音すべてを読めるように 

なりました。すごい！ また、３年生の中では、日に日に、

ポルトガル語がとびかうようになってきています。 

人と人との間には、国境はありません。 

みんな仲よくすごしましょう！ 

【全校生の児童数；男子 111 人 女子 103 人 合計 214 人】 


